



**NOTA DE PRENSA N° 170 – 2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **Gobierno Regional Cajamarca creará hospital Materno Infantil**

**Consejo Regional encargó a las autoridades de salud elaborar la propuesta técnica de creación del nuevo establecimiento de salud.**

**Por: Tito Vera Cubas**



y recién nacidos que funcionará en el antiguo nosocomio local con una infraestructura totalmente renovada.

Con el objetivo de crear un hospital Materno Infantil en la ciudad de Cajamarca -nueva unidad ejecutora-, el Consejo Regional encargó a las autoridades de salud para elaborar la propuesta técnica que permitirá concretizar la creación del nuevo establecimiento especializado en atención a las madres gestantes

Por su parte el director del Hospital Regional, Javier Aliaga Barrera, manifestó que existe la necesidad urgente de crear un nuevo hospital especializado Materno Infantil, la propuesta técnica debe estar concluida en los próximos 30 días y hacer las gestiones ante las instancias correspondientes para concretizar tal objetivo.

Además, las autoridades del Hospital Regional y la Dirección Regional de Salud están trabajando con PARSALUD -Programa de Apoyo a la Reforma del Sector Salud- para la construcción del nuevo establecimiento de salud materno que se edificará en el antiguo nosocomio local, mencionó.

El titular del Hospital Regional manifestó que existe la disponibilidad de transferir el profesional asistencial con su presupuesto a la nueva unidad ejecutora denominado "Hospital Materno Infantil", lo propio podría hacer la Dirección Regional de Salud de Cajamarca con el personal administrativo; porque esperanzarse que el gobierno central nos transfiera el presupuesto, es algo que nunca llegará, por la coyuntura que vivimos a raíz de la inviabilidad de Conga.

### **INVESTIGACIONES**

El director del Hospital Regional de Cajamarca, Javier Aliaga Barrera, rindió su informe ante el Consejo Regional, del trabajo que realiza en la citada dependencia del gobierno regional.

Referente al robo de equipos del Hospital Regional, se informó que la Policía y Fiscalía todavía no identifican a los individuos que sustrajeron los equipos a pesar que ellos cuentan con los videos.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



*"Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad"*

Mientras que los trabajadores supuestamente involucrados en el robo fueron rotados de sus puestos de trabajo -de acuerdo a ley- hasta que culmine las investigaciones y determinar responsabilidades para emitir las sanciones legales y administrativas correspondientes, señaló.

**Se agradece su difusión.**

**Cajamarca, 04 de abril de 2012**

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS***  
***GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***